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Hallo,

ich hatte vor 2 Monaten eine HT mit 1800 Grafts. Vorne wurde es weniger und ich habe mir die
haarlinke setzen lassen. Nun dachte ich mir, auch " WOW, das wird bestimmt schön".

Nun kommt aber überhaupt mein "Nachdenken".

Ich sehe, wie sich in der Haarmitte immer mehr Haare verabschieden und es wird in den
nächsten Monaten bestimmt Lichter.

Wie dumm sieht das dann bitte aus? In der Mitte sind ist dann alles lichter und vorne aber ist die
Haarlinie vorhanden wo Haare wachsen.

Mein Arzt sagte mir, dass immer maximal nur 2 HTS im Leben machbar sind.
Aber echt nur 2? Wieso sehe ich Leute, die sich 6000 °Grafts holen und woher?
Wenn ich bedenke das schon 1800 Grafts diese Haarlinie ersetzen, was mache ich dann wenn
die Mitte komplett Licht wird? Nehmen wir z.b auch noch die Tonsur mit?

Ich mache mir gerade richtig viele Sorgen darüber, dass das am Ende total dumm aussehen
wird. 

P.S Ich bin halb Asiat und habe eigentlich recht gute und sehr starke Haare von Mutter und Vater.
Mein Vater ist 90 und hat keine Vollglatze. Aber halt weniger Haare.

So!
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